

Ville de Béthune



Gare

MOBILITÉ

Un abri à vélo a poussé à côté de la gare

Tadao, le syndicat des transports, a installé un nouveau abri à vélos près de la gare de Béthune. Ce modes de transports doux à Béthune.

Publié le 23 avril 2019



SOURD OU MALENT



1 CLIC

La syndicat mixte des transports a fait installer près de la gare de Béthune un abri pour garer son vélo. Une bonne nouvelle pour tous les usagers du train qui poursuivent leur trajet à vélo, et pour la Ville de Béthune qui souhaite voir se développer les modes de transports doux.

Cet abri a une capacité de 40 vélos. Il est accessible 7 jours/7 et 24 heures/24 pour les abonnés Tadao mais aussi pour les détenteurs de carte Pass Pass. Il est protégé par des caméras de vidéo-protection et doté d'une station de gonflage de pneus.

Cette installation est une très bonne nouvelle pour la Ville de Béthune qui souhaite voir se développer les modes de transports doux dont le vélo.

Prochainement, un plan Vélo sera mis en place à Béthune afin d'inciter les habitants à utiliser ces deux-roues.